Es indudable que nada

puede sustituir a la comu-

nicación de un ser huma-

el campo de la electróni-

ca, nada podrá sustituir

Por eso es que el maes-

tro resulta insustituible en

las escuelas, cualquiera

sencilla razón de que na-

die puede cambiar pensa-

mientos vivos con algo que

carece de cerebro, y por

El artificio jamás podrá

tomar el lugar de las do-

tes que el Creador ha con-

Mucho se ha discutido.

en el campo de la enseñan-

za, si hay o no eficacia

cuando esta es impartida

por medios mecánicos, con

la pretensión de que éstos

tomen el sitio que corres-

clusión, salvo tendencias

en contrario que mañosa-

mente se alejan de la ver-

dad, que nada material

Hace pocos días los maes

tros de segunda enseñanza

criticaron la escuela tele-

visada, calificándole de fra-

caso por haberse puesto en

manos de maestros de pri-

maria, los cursos de se-

puede sustituirle.

cundaria.

Y se ha llegado a la con-

ponde al maestro viviente

tanto de vida.

cedido al hombre.

que sea su indole, por

jamás al ser viviente.

bro a otro.

Agenda de la Cultura

POR VICTOR HUGO LOMELI

SUPLEMENTO.—Hasta adelantándose un poco a la secha de compromiso, aparece el número ocho del "Suplemento" de la Gaceta Municipal de Guadalajara, correspondiente al 15 del presente mes... Estos "cuadernos de literatura y arte", publicados en forma inmejorable por el Ayuntamiento de la ciudad, se realizan a través de un consejo editorial integrado por Ernesto Flores, Juan López, Adalberto Navarro Sánchez, Arturo Livas Sáinz y Olivia Zuniga, que han sabido dar contenido y variedad a estos: ocho suplementos hasta hoy publicados... El octavo y más reciente, ilustrado por "Salca", contiene en su parte inicial una "Carta a Sergio Fernández", de Olivia Zúñiga, en torno y sobre "Retratos del Fuego y la Ceniza", penúltima obra del célebre novelista y ensayista mexicano. De Arturo G. Martinez y dedicado al profesor Rivas Sáinz, publicase un poema: "Sonata gris en una calle sola". De Ramón Mata, una narración corta: "Los dos filos del sueño". Las paginas centrales se dedican a un ensayo interpretativo de "El Mundo de Cien Años de Soledad", la multieditada novela de Garcia Marquez, y que firma Jaime Cuevas Adame. De Roberto Dávila, un poema "Días de clausura"; y de Artemio González García, un cuento titulado "Sindicato de Harapos" con el que se cierra el contenido propiamente dicho del cuaderno, que, además, contiene el Anejo número tres, en el que se reproduce la crónica de Norberto Castro. sobre "El frustrado asesinato de Juárez en Guadala-

MARSHALL McLUHAN: "En vista de poder sin limites que el hombre tiene para hipnotizarse a si mismo para no percibir la presencia del reto, puede ar güirse que la fuerza de voluntad es tan útil para la supervivencia como pueda serlo la inteligencia. Hoy en día, también necesitamos la voluntad de estar muy bien informados y de ser muy conscientes".

REVISTA.—Llega ahora a su número siete la revista libro trimestral "Espejo". de letras, ideas y artes de México, que dirige y fundó Luis Spota... Correspondiendo cronológicamente al primer trimestre de este año, este número siete de "Espejo", al igual que los seis anteriores, ofrece un rico contenido literario, artistico, económico, politico y social, con ensayos escritos por algunos de nuestros mejores escritores y ensayistas. En más de un aspecto. "Espejo" ofrece la importancia de revistas tales como "Cuadernos Americanos" en sus mejores números... Ya ' simple enumeración de títulos y autores de este número siete puede dar una ligera idea de la importancia de la revista: "La muerte en la poesía mexicana", por Jaime Labastida. Varios poemas inéditos del laureado Juan Banuelos. Del gran escritor mexicano, don Julio Torri, se publican sus "Pequeños Textos a Circe"; además de una sección dedicada a Julio Torri por Julio Torri, en que se incluye una breve entrevista. Todo esto en las secciones de Letras y Palabras; en la dedicada a las Ideas, ocho ensayos: "Sicoanálisis y economía", del doctor Mauro Torres; "La mujer en la sociedad moderna", por Ifigenia M. de Navarrete: "Educación y productividad", de Luis Alvarez CONVERSAS LITERARIAS Barret: "La tenencia de la tierra en México", por Carlos! Tello: "Posibles soluciones a algunos problemas agricolas", por Hector Rodriguez Licea: "El crecimiento a largo plazo de la economia mexicana", por Horacio Flores de la Peña; "Origenes y proyecciones del Instituto de Estudios Politicos. Económicos y Sociales", por Horacio Labastida; y por Héctor Anaya, "Filicidio y parricidio"... En la sec- Colaboración exclusiva para si exclusivamente a partir ción dedicada al Arte, tres ensayos por Alfonso de Neuvi-EL INFORMADOR liate, en torno a "Reflexiones sobre la pintura contemporanea", el primero; el segundo es de Roger Caillois, sobre j "Lo fantástico natural"; y de José Antonio Alcaraz, "La jando los días en que un adtos comunistas cuyas activiobra de José Pablo Moncayo"... Cierra el contenido de versario de la vieja dictadu- dades parecen ser más su- lenguaje poético, tanto en la revista la sección de Testimonios, con un largo ensayo ra de Oliveira Salazar de investigación de Miguel Capistrán, sobre "México y la Portugal, secuestró un tra- abrazados muy discutible- en los de tema erótico. prensa extranjera", y el trimestre cultura en la ciudad de satlántico de pasajeros, co- mente a una ideología. No México... Las ilustraciones son de Diego Rivera, Monte- mo protestas contra un mal se trata de perseguidos po- Además de su novera "Eranegro y Enríquez y Koli.

MARSHALL McLUHAN: "Pudiera muy bien ser que, en nuestra vida consciente i terior, el juego reciproco entre nuestros sentidos sea lo que constituye el sentido del tacto. Quizá el tacto no sea puramente contacto de la piel con las cosas, sino la vida misma de las cosas en la mente".

Arte y Cultura como la Casa de la Cultura Jalisciense y caso de un secuestro de la Escuela de Artes Plásticas de la Universidad de Gua- avión con destino a Cuba: el dalajara, tienen actualmente varias exposiciones importan- acontecimiento. aunque ruites de artes plásticas tanto de artistas nacionales como doso, no levantó simpatías siextranjeros. El interesado en este tipo de manifestaciones, no asombro. ya que evidentiene amplio margen de opción para seleccionar entre seis te y esencialmente se violaexhibiciones distintas, en su mayoria, de pinturas y dibu- ba el derecho de muchos: jos... Por orden cronológico de apertur: al público, las ciudadanos y se arriesgaban exposiciones actualmente a la vista, son, en la Casa de la sus vidas, amén de otras con-Cultura (sala "Gerardo Suárez"), la de óleos y dibujos del sideraciones. Para justificar ! alemán Rudolf Kortokraks; en la Galería Municipal, den tales actos, sucedidos desde tro del ciclo "Imagen actual de la plástica jalisciense", me- entonces con gran frecuendio centenar de dibujos de Miguel Contreras. En la gale- cia, los creadores del delito ria de la Escuela de Artes Plásticas (Belén e Independen- de aeropirateria han pretexcia), exposiciones de Humberto Reyes y de J. Camacho tado el deseo de salir de Es-Suarez. En la Casa de la Cultura Jalisciense, sala "José Cle- tados Unidos con destino a mente Orozco", la exhibición de pinturas de Salvador de Cuba, el paraíso caribeño del Avila. La exposición de apertura más reciente (el viernes comunismo pues que las aupasado) es la de pinturas de Hernández Angel, en la Ga- toridades norteamericanas no leria Municipal, igualmente dentro del ciclo "Imagen actual permiten la emigración a la de la plastica jalisciense", que ha venido presentando las isla, como parte del bloqueo obras de los artistas más destacados tanto de Jalisco como al régimen castrorruciano. radicados en Guadalajara.

MARSHALL McLUHAN: "Los hombres pasan a ser, subitamente, nómadas colectores de saber, tan nómadas como jamás lo fueron anteriormente; libres, como en ninguna ocasión anterior de la especialización fragmentada, pero implicados también en el proceso soctal total como nunca antes lo estuvieron".

EVENTOS.—Las actividades oficis!mente programadas mentos valiosos para la ideopor la Galeria Municipal, serán, para el martes 26 a las 21 logia roja, cuando en la reahoras, un recital de piano por Walter Blankenheim, orga- lidad se trata de personas nizado por la Escuela de Música de la Universidad de Gua- deseosas de correr emociones dalajara. El día 29 a las 21 horas, inauguración de la expo-ly aventuras, en la seguridad sición de pinturas de Jesús Ponce, dentro de la décimo-l'de que a la sombra de intitercera jornada del ciclo "Imagen actual de la plástica ja-liularse comunistas tienen la lisciense". El sábado 30 a las 20.30 horas. Cine-Forum, con seguridad de no sufrir/sanla exhibición de la pelicula "Los 400 golpes", de Trufaut, ciones y como remate inte-...El anunciado ciclo de cine español que se venía cele-grarse a un país del cual narando en el Teatro Guadalajara del Segur Social los die sabe ni está cierto de rartes de cada semana, se suspendió desde la sesión ante- que se desenvuelva idealmenier, y a cambio, se inició un ciclo cinematográfico de Luis le. المانية وا En la avenida Vallarta 2525, el lunes a las 21 ores, se inaugurara una exposición de pinturas de Joaquín Cuba a devolver a quienes Aguilar Medina... En los "sábados municipales de recrea- tan rotundamente transgre- rriente de sus respectivos pagos. ción", que a partir de las 20 horas viene celebrando el den las claras reglas del Devuntamiento local en la Plaza de la Liberación, el próxi- recho Internacional, lo que l 🗠 día 30 del actual, el señor Francisco Sánchez Sahagún | hace es dar al delito de pira- j

lará sobre "Joyas inspiradas en la cultura pre-hispáni, tería aérea la extensión de . En Arquitac (Juan Manuel 2508) el dia 27 a las 21 "política" o sea de intereses rs, tendrá lugar una sesión de mesa redonda en la que individuales del Estado. Sin ticiparán todos los arquitectos conferenciantes que han embargo, con eso no se acerenido cosarrollando semanalmente desde principies de ca ni remetamente a la acepjulio pasado, un ciclo sobre temas es arquitectura contem: fación de una cláusula o de poranes_

MARSHALL MeLUHAN: "Hoy en día, cuando con la técniea hemos prolongado todas las partes de nuestro cuerpo y todos nuestros sentidos, nos acosa la neeesidad de una valoración exterior de la tecnología y la experiencia que eleve nuestra vida comunal al nivel de un conceso que avarque todo el mundo".

La Riqueza de la Costa de Jalisco

POR JOSE W. TORRES

CRITICA CONSTRUCTIVA

Jalisco tiene en sus costas un verdadero emporio de riqueza hasta ahora poco o nada explotado: un potencial en lo agropecuario, frutícola, turístico, minero, piscicola de enorme importan-

Fue el general Manuel M. Diéguez, de grata memoria, el primer gobernante jalisciense que se interesó por poner en explotación la costa. Otro de los gobernantes interesados fue el general Marcelino García Barragán, que dado su efimero mandato de sólo cuatro años, no tuvo tiempo suficiente de poner ën marcha todos sus proyectos.

El potencial/que ofrece la costa de Jalisco no sólo es de grandes proporciones, sino muy variado. Primeramente hay que hacer notar el de la explotación de la tierra, aprovechando su clima tan favorable en el que nunca hiela y la precipitación pluvial es muy abundante, arriba de un metro anual; y un mercado internacional sumamente interesado en los frutos tropicales, con la ventaja de existir una via maritima entre Puerto Vallarta y Vancouver, Canadá, país este último en el que cuando se cosecha en Jalisco está cubierto de nieve y más requiere de frutas frescas.

Otro don no explotado suficientemente es el renglón turístico, con un campo amplisimo lleno de atractivos para el turismo de toda la mesa central de México. De los 500 kilómetros de extensión de nuestras costas por el momento solamente se han venido explotando partes mínimas de Puerto Vallarta, y se cuenta, además, con esas amplias zonas de Tenacatita, Jaluco, Melaque, Chamela, cuya hermosa bahía ofrece atractivos especiales.

En lo minero, nuestras costas poseen grandes yacimientos de minerales en que abundan el manganeso, actualmente poco o nada explotado por las malas vías de comunicación; yacimientos de oro en la zona de Mascota; fierro de primera calidad y en abundancia que, junto con el manganeso integran el agrupamiento ideal para la manufactura del acero.

En lo marítimo, los litorales de México y, especialmente los jaliscienses son sumamente ricos en mariscos, y prueba de ello es la abundancia de barcos pesqueros piratas que atraviesan el Océano Pacífico para acercarse a nuestras costas

Aeropiratería Política

un hecho espectacular visto gal.

con simpatia por el mundo.

Si todavía hay algo de que

se asombre la gente, es de

por qué el Gobierno de La

Habana en vez de detener y

castigar o devolver a los ae-

ropiratas, los recibe y les im-

parte su protección: apenas

puede creerse que en algu-

nos casos aquellos sean ele-

Al negarse el Gobierno de

una situación legal: por el

contrario, so constituye en

algunos países sudamerica-

y obtener toda clase de mariscos de primera calidad. Y cosa increíble: son más baratos los mariscos mexicanos en el Japón que en Guadalaja-

En lo ganadero el potencial más importante está no sólo como región favorable para la cría sino, sobre todo para la engorda. Aún más, se cuenta con el Ferrocarril Chihuahua-Pacifico que atraviesa extensa zona ganadera de Ohihuahua y viene a entroncar con el Sud-Pacífico, lo que permitiria dejar, a su paso ganado flaco que se vende al país del norte a precios infimos. En nuestra costa, en cambio, se tendrían almacenamientos abundantes de forrajes para engordar esos animales y ponerlos en descanso. Después sacrificarlos y mandar los "canales" a Guadalajara y el Distrito Federal, dejando las pieles en Jalisco para su industrialización, base de la industria pele-

Actualmente, el gerente del Banco Agricola de Occidente, Ing. José Morales Armendáriz viene desarrollando un programa que con la aprobación y el respaldo del Gobierno del Estado y el Jefe del Plan Jalisco, Lic. Medina Ascensio, consiste en importar pies de cria para poblar la costa; eligiéndose para ello las variedades más adecua-

A su vez, aprovechando esta importación de ganado, el Dr. en Veterinaria y Zootecnia, Zataráin Martínez, del Instituto Nacional de la Leche, después de estudiar las cuencas lecheras a su cargo, llegó a la conclusión de que la mayoría de las vacas que surten de leche a Guadalajara son de razas corrientes, lo cual hace necesario cambiarlas por ganado de registro lechero, y las corrientes destinarlas a la engorda y canjeándolas por las que se importan, y quedando así cerrado el

Este programa de importación de vacas o becerras ha quedado, por ahora, en suspenso; pero no por mucho tiempo, si tomamos en cuenta que día a día aumenta la demanda de carne y

Al final de cuentas, los recursos los tenemos y en abundancia; lo que falta únicamente es una buena administración de las riquezas que la naturaleza dotó a Jalisco.

Guadalajara, 24 de agosto de 1969.

ANGULOS

POR FERNANDO L. TERRAZAS

POR EL LIC. SALVADOR NAVARRO ACEVES Colaboración exclusiva para "EL INFORMADOR"

EMMA GODOY

de los Estados Unidos y de Emma Godoy, lectora per da CAIN, EL HOMBRE, Mis Rápidamente se van ale-nos, por sedicentes elemen-manente de la Biblia combina esas experiencias con su puestas que reales y aun sus poemas religiosos como

gobierno: por espacio de líticos puesto que viven li- se un Hombre Pentafácico", Méndez Plancarte, que ya hiunas dos semanas el navio bremente en los lugares de aparecida en 1961, que vagó blanco, majestuoso y partida y libremente toman 1962 obtuvo el premio de la solitario como un fantasma, pasaje para ir a donde quie- Fundación William Faulkner teológica de Emma Godoy la sobre las plácidas aguas del ran: pero este "donde quie de la Universidad de Virgi ha llevado a ocuparse de teocéano. Fue, por su audacia, ran" es dentro de la vía le nia, en los Estados Unidos, mas bíblicos, directa e indiesta novela que se reseña en rectamente, predicando con Solamente en el curso del estas notas fue publicada en tra la vanidad mundana y los Parécenos recordar que en ----

at a g a s

POR ENRIQUE ACEVES

"Los centros alfabetizantes de Guadalajara están sufriendo ausentismo de maestros y de erción de alumnos" Ahora falta investigar si tanto los profes como sus discipulos no se habrán ido de braceros al país del dô-

"El aumento de población ha otorgado a Jalisco el segundo lugar de la República". Sin embargo, con respecto al costo de la vida, podemos presumir que vivimos en el Estado número uno

"El miércoles anterior se reunieron los miembros del Comité Estatal de la Campaña Pro Peso Completo". Y no es nada remoto que al mismo tiempo se hayan reunido también quienes "trafican" con las básculas, para festejar su habilidad para engañar al público y a los inspectores del mencionado Comité.

"El Ayuntamiento de Guadalajara ofreció un home-

naje al Cuerpo de Bomberos, en su día". Indudablemente que los sufridos "tragahumo" debie: ron agradecer tal distinción; pero más hubieran agradecido si les ofrecieran mayores garantías de seguridad en su peligrosa profesión.

"Los diputados jaliscienses siguen discutiendo la Ley

Orgánica de los servicios del agua". Mientras tanto, los consumidores de dicio liquido siguen quejándose del pésimo servicio que les proporciona el Patronato del Agua, no obstante estar al co-

"Cien mil obreros formarán la valla del día primero al señor Presidente de la República".

de farmar valla para don Gustavo, preferirán hacerlo ante les ministres.

complice de aquellos que utilizan los transportes aéreos de Guadalajara levantaron 490 infracciones a quienes nara realizar viajes fuera de no eumplen con las dispusiciones m nicipales".

Ahora se convenieran los infraccionados que es muy

mentarios de la crítica. An-, tes, en el año de 1950, la aparición de la creación literaria de esta autora fue una breve pieza de teatro llamaterio Trágico, publicado por "Abside", ese año, dedicado j a Gabriela. Mistral "quien gusta detenerse a trechos para presentir el Misterio", y, "A la memoria de Gabriel en zo suyo el Misterio" (6).

México por la editorial JUS, problemas del hombre. "El ARTES PLASTICAS.—Tanto la Galeria Municipal de esos mismos días se dio el SIGUE EN LA PAG. CINCO acompañada de elogiosos co- Predicador (Eclesiastés) enseña la fragilidad de las cosas humanas, porque los hombres aprendan a gobernarse sabiamente mientras viven! en este mundo y sepan enderezar sus pasos hacia la eterna bienaventuranza. El Señor dice por su profeta que que, después de haber hecho una larga enumeración de l los bienes y placeres de este mundo, saca la conclusión de que todo es pura vanidad aflicción de espírittu". (? Un escritor raciocina consigo mismo y propone dudas y no por eso ha de ser escéptico sobre todo, cuando él mismo, manifiesta la solución de

La novela de Emma Godoy se apoya también, temáticamente, en los Himnos de Katha (Los Upanishads), de religión indostánica. El himno que concierne al conocimiento de Dios, en su más alto concepto de verdad religiosa, es llamado "Upanishads" — palabra que significa literalmente: "sentado devotamente" (8) y también significa enseñanzas secretas. Acerca de estos diez himnos hindúes se considera que los más importantes son: Katha, Isha, Kena. Prashna, Mundaka, Madukya, Taitiriya, Aitheraya, Shandogya y Vrihadaranya- es el aplaudido autor de vaka. El resúmen del pensa- rios retratos hablados, tan miento del Himno de Katha parecidos entre si, que puees que "el secreto de la in- de uno sospechar son el mortalidad se encuentra en la purificación del corazón, en la meditación, en la realización e identificación del YO INTERIOR y BRAHMAN dosos. exterior. Porque la inmortalidad es unión con Dios" (Cf.) Upanishads).

tema, filosóficamente momento, detener que

Comentarios al Día to de sus prestaciones económicas y que, el presu-

puesto de telesecundarias.

pase a manos de la Direc-

no con otro, por medio de ción General de Segunda la palabra directa y hablada, porque ésta es el ve-Enseñanza. A primera vista es difíhiculo en que viajan las cil decir si en esta moción ideas que van de un cerehay sinceridad y honradez. o existe la intervención de Por tanto, y así haya intereses ajenos a la ensemecanismos trasmisores en

Pero es lógico pensar que un maestro que ha llegàdo a serlo por haber cursado toda la carrera, lo mismo puede serlo de primaria que de segunda en-

No se necesitan estudios especiales para ésta, porque van incluidos en la carrera magisterial, cuando se hace por completo.

Resulta por tanto con poco fundamento, cuando menos en apariencia, calificar de fracaso las enseñanzas de telesecundaria tan solo porque ha estado en manos de maestros de

Pero si se puede dudar de su eficacia no a causa del maestro, sea el que fuere, sino del vehículo usado, que para el caso viene a ser la televisión.

primaria.

Por lo demás, los maestros de postprimaria tienen todo el derecho a demandar mejores prestaciones, y, en cuanto a que el presupuesto de telesecundaria pase a manos de la Dirección General de Segunda Enseñanza, es asunto que no compete analizar a esta columna.

Y queda, por tanto, en manos del señor secreta-Y pidieron luego, en la rio de Educación Pública.

misma instancia, el aumen-

CHARLAS DE SOBREMESA

POR P. LUSSA .

Tapados y Retapados...

Lo único que tenemos hasta el momento, de los "posibles" candidatos a la presidencia de la República, son retratos "hablados" tan mal hechos, que la verdad los "fotógrafos" autores de los mismos deberían dedicarse a otra cosa porque, en ese oficio, no sirven para nada.

Son varios los políticos dedicados a este tipo de "fotografía", que por cierto sólo a ellos interesa porque, al resto del pueblo, le da exactamente lo mismo que el candidato presidencial sea uno u otro, porque, contando con el apoyo del PRI, tiene ya por eso el triunfo asegurado.

¿Cuál hubiera sido la diferencia entre los candidatos triunfantes y vencidos del pasado, ya llegando a la presidencia de la Repúbli-

Ninguna.

Hubieran formulado parecidos o iguales programas de gobierno, hubieran hecho las mismas promesas, y se hubieran rodeado de iguales políticos e intereses de lo mismo.

Pero estamos en una nueva época, tal vez un poco mejorada, porque ya, cuando menos, ha cambiado de tramoya política. Las épocas pasadas fueron del "tapado".

Personaje en cuyo derredor giraban todas las ambiciones, intereses, mortificaciones, preocu p aciones, intrigas y hasta indigestiones de los políticos, en tanto que hoy tenemos unicamente los "retratos hablados", y eso con la gran ventala de no verles la cara.

Entre los expresidentes hay uno especialmente afecto a esta clase de "fotografía" y, por eso mismo, ya

Y paralelamente a esta época de los "hablados". tenemos otra: la de los mie-

sea de solo "peso pluma" en este campo, atrêvese a decir el nombre de algun

Pero como nadie pone coto ni restricciones a los "reguna manera comprometen sas de Virginia.

el presente y futuro político de alguna persona, y lo que es más, ni siguiera se necesita saber dibujar a mano, basta con lo más cómodo y barato para la hechura, así no sea muy a la medida, de tales "retratos":

la lengua. Dia llegará en cambio en que tal candidato salga como toro bravo, de los corrales del PRI, y entonces cambiarà por completo el

Y aun podemos profetizar, sin temor a duda de ninguna especie, a que todos aquellos políticos que de él hicieron algún "retrato hablado" antes de conocerlo, dirán con orgullo y esperanzas de conseguir algo bueno en el reparto de los huesos: "¡Este era el

Y aun agregarán, para remachar, aquello de no "podría yo haberme equivocado siendo que conozco, y la conozco al dedillo, la politica de mi país".

No sabemos en este momento cómo se ponga la "feria del hueso", ni cual sea la orientación que tome, pero si sabemos desde ahora, que habrá una demanda sin precedentes porque la situación económica es mala, y sigue siendo vigente aquel principio politico de que "vivir fuera del presupuesto, es vivir en el

Pero, por lo pronto, este mundo es de los fotógrasos "lengüeros" de la politica nacional.

WASHINGTON, agosto 23 (AFP). — John Irwin, representante especial del Presidente Nixon en las negociaciones con el Perú, retrasó su viaje a Lima, a donde no llegará antes del miércoles anunciaron hoy aqui.

el Departamento de Estado precisaron que el aplazamiento del viaje no tenia nada que ver con la decisión tomada el viernes por el gobierno peruano, de ex-Ningún político, así lo propiar las últimas propiedades de la compañía norteamericana-canadiense Inter national Petroleum Compa-

mille", el devastador huracan, pero queda aun la penosa tarea de buscar los muertos que a su paso causo ly esta se enfoca hoy en el mar frente a las costas de tratos hablados", ni de al- Misisipi y las zonas montaño-

"posible" a la presidencia, | ny (I.P.C.). hablando, es "el infinito can-Claro que los lideres, en el mismo acto, en lugar por un justificado temor de sancie de escoger, de optar que no solamente le "quecompulsivamente, en todo! to 23. (informex). — Mate-rialmente ya no exista "Camen" dentro de la politiea, sino también de que mir una conducta entre los. hasta le quiten la clamba semejantes". Este hembre que tiene, o no le toque ninpentafácico no desea en el Los inspectores de reglamentos del Ayuntamiente guna en la futura "feria del donde esencia, sino existen-

Es obvio decir que la "pi- conveniente pertenecer al PRI, gungue tengán que rea-""trivia" acrea se registra ca- lizar algunas marchas forzadas para recibir al candidato.

cia. Traducido por mi no es mas que la eterna pregunta

de Hamlet "ser o no ser.

CUE EN LA PAG. CINCU